

PRESSEMITTEILUNG für das St. Joseph-Krankenhaus Prüm

27. Januar 2025

Von:

Josefs-Gesellschaft gAG Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Gesundheitswesen Custodisstraße 19 - 21 50679 Köln

Tel.: 0221 88998-123, Mobil: 0172 8711292, E-Mail: k.erdem@josefs-gesellschaft.de



Foto (© Carmen Schronen) v.l.: Geschäftsführer Michael Wilke, Anita Lepage, Hildegard Johanns, Agnes Hoss, Manuela Maus-Zapp,, MAV-Vorsitzende Monique Heinzen und der ärztliche Direktor Dr. med. Christian Elsen, (nicht im Bild: Theresia Dahm)

(2.031 Zeichen inkl. Leerzeichen)

St. Joseph-Krankenhaus Prüm ehrt langjährige Mitarbeiterinnen

Feier zum Dank für jahrzehntelange Arbeit, die das Prümer Krankenhaus geprägt haben

Prüm – Im St. Joseph-Krankenhaus Prüm wurde in herzlicher Atmosphäre ein Moment der Anerkennung geschaffen: Langjährige Mitarbeiterinnen, die den Ruhestand antreten, wurden für ihre außerordentliche Treue zum Krankenhaus und ihren wertvollen Beitrag zum Wohl unserer Patientinnen und Patienten gewürdigt. Die Feier bot Gelegenheit, das Engagement dieser Kolleginnen zu ehren und auf ihre prägenden Jahre im Team zurückzublicken.



Bei der kleinen Feier kamen Kolleginnen und Kollegen, die Krankenhausleitung sowie Vertreter der Mitarbeitervertretung zusammen, um den zukünftigen Rentnerinnen ihren Dank auszusprechen. Geschäftsführer Michael Wilke, Pflegedirektorin Rita Gast und der ärztliche Direktor Christian Elsen würdigten dabei die herausragenden Leistungen der Geehrten und deren unverzichtbaren Beitrag zum Team des St. Joseph-Krankenhauses. Monique Heinzen, Vorsitzende der Mitarbeitervertretung (MAV), fand herzliche Worte des Dankes und überreichte im Namen aller Kolleginnen und Kollegen kleine Präsente als Zeichen der Wertschätzung.

Bei Kaffee und Kuchen wurden Erinnerungen ausgetauscht und auf die vielen gemeinsamen Jahre im Krankenhausalltag zurückgeblickt. Diese Momente der Gemeinschaft verdeutlichten einmal mehr, wie prägend die Arbeit der nun scheidenden Kolleginnen für das Miteinander im St. Joseph-Krankenhaus war.

Geehrt wurden Theresia Dahm, Agnes Hoss, Hildegard Johanns, Anita Lepage und Manuela Maus-Zapp. Die Josefs-Gesellschaft, die Krankenhausleitung und die Mitarbeitervertretung danken für die treue, engagierte und wertvolle Arbeit dieser Kolleginnen. Ihr Einsatz hat die Geschichte des St. Joseph-Krankenhauses nachhaltig geprägt und hinterlässt Spuren, die auch in Zukunft geschätzt werden. Wir wünschen unseren scheidenden Mitarbeiterinnen alles erdenklich Gute für den neuen Lebensabschnitt, viel Freude, Gesundheit und erfüllte Stunden im Ruhestand.

Weitere Informationen: <u>Josefs-Gesellschaft gAG</u>, Köln

Die Pressefotos dieser Mitteilung stehen dem Empfänger honorarfrei zur Veröffentlichung im Zusammenhang mit diesem Thema zur Verfügung.